
宮崎市通所介護事業所連絡協議会 議事録 

会 議 名 令和２年度 第２回 通所介護連絡協議会 役員会 

日   時 令和 2年 8月 19日(水)  18：30～19：00 

司 会 者 内山 

場   所 Zoom会議 

出 席 者 
☑内山竜一☑飛土智美 ☑坂口仁志 ☑田村寛 ☑山村幸恵     

☑野崎稜太☑東真苗美 ☑児玉博文 ☑国島暢高 ☑黒木宣彦 

議 

題 

① 宮崎市内の高齢者施設でのクラスター発生し、通所介護連絡協議会の

会員に対して何が出来るか不安を払拭出来る為の取り組みとは何か 

② 新型コロナウイルス感染症の中、通連も活動の見通しがつかない状況

にあります。今後の会員事業所に向けてどのように対応していくべき

か。 

＜議題＞ 

① 前回の役員会で新型コロナウイルス感染症に対しての事業所からのアンケート結果を 

  宮崎市宛てに提出したが、8月 18日の高齢者施設でのクラスターをきっかけに感染症の 

警戒レベルが上がったように感じている。 

  その為、再度新型コロナウイルス感染症に関する対応について市長あてに請願書を送り 

  意見を求める 

 →内容については、役員が代表として意見を出し合い精査してまとめて提出する。 

  また、会員に対しては、感染対策についての不安を少しでも取り除くために直接電話 

 を行い、労いの言葉をかける。 

 →答えられない不安事項は、通連で調査して後日返答をする。 

 ただし、会員事業者に連絡することについては事前にファックスを行い周知してもらう。 

② 通連の活動の見通しがつかない状況にある為、通連のホームページの更新を定期的 

 に行い会員に向けての情報共有が出来るようにする。 

 →IT委員会を再度発足する。担当については、21日に確認し決定する。 

  21日に各委員会からの説明で今後の取り組みについては検討する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


